

MILENIO

HIDALGO

VIERNES

31 de agosto de 2018

www.milenio.com

DIARIO® ► PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 10 ► NÚM. 3396

AYUDA PARA SUS TRASLADOS

Entrega DIF bicicletas a estudiantes de comunidades **P. 7**



ACTIVAN PLAN DE CONTINGENCIAS

Lluvias dejan daños en 30 viviendas de Tizayuca **P. 16**

REGISTRAN A LOS NUEVOS DIPUTADOS

Sin cambios violentos ni tensión, adelanta Veras Godoy **P. 10**



En Santa Ana Ahuehuepan los retuvieron y golpearon hasta que murieron

Queman a dos en Tula; niegan robo de niños

- Las víctimas son una mujer de aproximadamente 50 años y un hombre de 40 años
- Gobierno y Procuraduría estatal no tienen denuncias por sustracción de menores
- Ampliarán las investigaciones por ser una zona donde impera el *huachicol* **P. 25**

Informe nacional
Se triplicaron los robos a trenes en este año, dice SCT

Los casos en el primer semestre ya superan los de todo el pasado 2017

LICITACIÓN IMPUGNADA

Grupo Carso entregó documentación errónea, dice Pemex **P. 24 Y 26**



DESALOJADOS. Las oficinas de la delegación federal de la SEP en Pachuca quedaron en poder de la Secretaría de Educación Pública del estado como parte de un proceso de reorganización, informó el área jurídica de la dependencia. Foto: Jorge Sánchez **P. 13**

Día Internacional Registran activistas 70 casos de desaparición

Los reportes en Pachuca, Tizayuca, Ixmiquilpan y Tulancingo **P. 8**

EL ASALTO A LA RAZÓN

Carlos Marín



cmarin@milenio.com

SI NO FUE ASÍ, ¿ENTONCES CÓMO?

El Equipo Argentino de Antropología Forense afirma que no hay suficiente evidencia para sustentar lo dicho por Enrique Peña Nieto, en el sentido de que la dichosa "verdad histórica" (en realidad jurídica) es esencialmente correcta: los 43 fueron asesinados y sus cuerpos quemados hasta quedar carbonizados por un grupo criminal.

Omite que cinco de los mejores expertos del mundo en materia de incendio confirmaron que hubo un fuego de gran magnitud en el basurero de Cocula, mismo que solo el peruano José Luis Torero, con una visita de 20 minutos, puso en venenoso entredicho.

Los forenses admiten que allí quedaron fragmentos de entre 17 y 19 cuerpos, aunque ninguno de los normalistas.

Ignoran o pasan por alto declaraciones, testimonios directos e indirectos, pruebas temporales de botánica, fuego y criminalística (más de 20 materias forenses), que confirman que allí fueron calcinados los restos de decenas de personas; que algunos fueron recuperados en el río San Juan, estudiados en Austria, demostrativos (análisis del ADN) de que al menos dos de los jóvenes murieron de ese modo abominable y vil...

HOY ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Jesús Rangel, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** ► Marco Provencio, Miguel Barbosa, Manuel Baeza **p. 4** ► Eduardo González **p. 6** ► Alfredo Alcalá Montaña **p. 16** ► Alberto Aguilar **p. 28** ► Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 38** ► Gil Gamés, Jairo Calixto Albarrán **p. 39**

enmilenio.com

BUSCA: REÚNEN LOS TEXTOS PERIODÍSTICOS DE GARCÍA MÁRQUEZ EN UN VOLUMEN, EN: milenio.com/cultura



EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE



\$8.00